

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Ayat-ayat yang mengandung kata *dharb* di ditemukan sebanyak 48 ayat yang tersebar di 26 surat di dalam Alquran. Terdapat 16 surat masuk ke dalam kategori *makkiyah*, diantaranya: surat ar-Ra'du, Ibrahim, an-Nahl, al-Isra', al-Kahfi, Thaha, al-Furqan, as-Syu'ara, al-Ankabut, ar-Rum, Yasin, as-Saffat, Shad, az-Zumar, az-Zukhruf, dan al-Muzzammil. Sedangkan 10 surat masuk ke dalam kategori *madaniyyah*, diantaranya: surat al-Baqarah, Ali Imran, an-Nisa', al-Maidah, al-Anfal, al-Hajj, an-Nur, Muhammad, al-Hadid, dan at-Tahrim.

Secara umum, kata *dharb* diartikan dengan memukul. Namun setelah penulis mengumpulkan ayat-ayat yang mengandung kata *dharb* dalam Alquran, ternyata kata *dharb* tersebut tidak hanya dimaknai dengan memukul saja, akan tetapi memiliki makna yang berbeda-beda, seperti: membuat, menjadikan, ditimpakan, bepergian, berjalan, berperang, dan berusaha.

Para ulama tafsir menafsirkan kata *dharb* pada surat an-Nisa' ayat 34 tersebut dimaknai dengan memukul. Namun dapat juga diartikan dengan makna lain seperti berjalan atau bepergian.

B. Saran

Tulisan yang tersaji dalam penelitian ini barulah sebatas dari pemikiran dan penafsiran beberapa ulama tentang penjelasan makna *dharb* dalam Alquran. Tentunya masih banyak pemikiran dan penafsiran ulama-ulama terkait judul penelitian ini yang bisa digali dan dikembangkan lebih luas lagi. Kajian yang penulis lakukan dalam penelitian ini masih sangat jauh dari kata sempurna. Untuk itu kritik, saran, serta masukan dari pembaca sangat diharapkan demi perbaikan penelitian ini.

Melalui karya sederhana ini, penulis berharap semoga dapat memberikan manfaat bagi penyusun khususnya dan bagi semua kalangan umumnya terutama untuk menambah khazanah keilmuan dibidang kajian Alquran. Oleh karena itu

penulis berharap di waktu yang akan datang kajian terhadap Alquran (dengan objek kajian yang berbeda) dapat dilaksanakan dengan lebih maksimal, sehingga diperoleh suatu penemuan yang dapat membantu sesama dalam memahami ajaran yang terkandung dalam Alquran secara utuh, sehingga dapat terealisasi dalam kehidupan sehari-hari dengan baik dan benar.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN